



Regierungsratsbeschluss vom 17. März 2020

Anzug Lisa Mathys und Konsorten betreffend Bekenntnis zur Veranstaltungs-Vielfalt in Basel

P185362

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lisa Mathys und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Für den Regierungsrat nehmen alle grösseren und kleineren Veranstaltungen auf dem Platz Basel eine bedeutende Rolle ein, unabhängig davon, ob diese für die Besucherinnen und Besucher kostenlos sind oder nicht. Die Vielfalt des Veranstaltungsportfolios gewährt eine spannende und innovative Veranstalterszene auf dem Platz Basel. Alle Veranstaltungen leisten mit ihren sehr unterschiedlichen Ausrichtungen einen grossen und wichtigen Beitrag für die Bevölkerung der ganzen Region und setzen dabei wichtige Impulse in den Bereichen Sport und Kultur. Zudem generieren sie einen wesentlichen Beitrag zur Attraktivität, Wertschöpfung, Lebensqualität und Vermarktung des Standortes Basel. Aus diesem Grund ist für den Regierungsrat die Betreuung der bestehenden und neuen Veranstaltungen ein wichtiges Anliegen. Dazu gehört, dass Veranstalter in den Genuss von verschiedenen kantonalen Kommunikationsdienstleistungen kommen.

